

Gama Pro Series: White Toner y Neón

OKI



Descubra una nueva dimensión de la impresión a color para la decoración de prendas de vestir, la señalización y el diseño.

- | | |
|--|---|
| Impresora Pro7411WT A4 con tóner blanco (CMYW) | ✓ |
| Impresora Pro9420WT A3 con tóner blanco (CMYW) | ✓ |
| Impresora Pro6410 NeonColor A4 con color neón (CMYK/W) | ✓ |



Una revolución para el diseño: la impresión en color **neón** y blanco puro de forma interna y bajo demanda

Tecnología digital LED pionera que desafía los largos y costosos procesos de impresión tradicionales.



Libere todo el potencial creativo de su empresa con la gama de impresoras White Toner y Neón Color de la Serie Pro de OKI, que le proporcionará el potencial para producir diseños vistosos y económicamente rentables. Amplíe las posibilidades de impresión en soportes de transferencia para personalizar prácticamente cualquier objeto, desde camisetas y prendas de vestir hasta cerámica, plástico y metal.

Haga crecer su negocio con nuevas y lucrativas fuentes de ingresos ofreciendo a sus clientes servicios que anteriormente eran demasiado costosos y requerían largos periodos de entrega. Imprima blancos sólidos de una sola pasada, en una amplia gama de materiales transparentes y de color, a gran velocidad y con una calidad excepcional, todo ello utilizando una impresora digital LED compacta.

La gama Pro Series de impresoras White Toner y Neón Color ofrece impresionantes diseños más allá del espectro de colores estándar para:

- Decoración individualizada de prendas de vestir
- Atractivos materiales de promoción y carteles para punto de venta
- Pequeñas tiradas de embalaje y bocetos para agencias de diseño
- Departamentos de arte, artesanía y textil del sector educativo
- Transferencias a medida para el arte corporal
- Diseño de moda y personalización de accesorios
- Papelería en color especial para bodas y eventos



Este nuevo universo de oportunidades se basa en la pionera tecnología A4/A3+ de alta definición de OKI, que alcanza la excelencia en una gama incomparable de soportes, a fin de liberar su negocio de las limitaciones de la impresión convencional y proporcionar al departamento creativo la capacidad de producir de forma interna lo que antes solía externalizarse a otros especialistas.

Esta innovadora tecnología amplía la capacidad de cualquier empresa para aumentar sus beneficios a través de la impresión personalizada de materiales y productos promocionales que se convierten en obras de arte de pleno derecho.

La impresión en neón y con tóner blanco proporciona a los diseñadores, estudios gráficos, puntos de venta de fabricantes y prácticamente cualquier empresa de artes gráficas, la oportunidad de explorar una nueva dimensión en la impresión, la corrección de pruebas y la producción en color, que les permitirá imprimir internamente todos los materiales que deseen y cuando lo necesiten.

Los días de tener que renunciar al diseño porque el neón o el blanco no eran una opción, han quedado atrás. Ya no tendrá que preocuparse por el aspecto de los colores vibrantes sobre soportes oscuros, ni de si el uso del tóner blanco como marca de seguridad será visible bajo luz negra ultravioleta.

Las avanzadas impresoras Pro7411WT y Pro9420WT se basan en una galardonada tecnología de tóner blanco que ofrece un impresionante nivel de opacidad, profundidad de impresión, blancos sólidos con soportes en color o en el espectro CMY estándar, para aplicaciones de transferencia en tela, plástico, cerámica e incluso metal. Al imprimir en A4 y A3, respectivamente, estos modelos son increíblemente versátiles, lo que permite crear gráficos para escaparates y puntos de venta bajo demanda.

La **Pro6410 NeonColor** es una impresora A4 basada en la misma tecnología LED de vanguardia, que utiliza tóner neón para producir brillantes efectos fluorescentes mediante el uso de colores neón vibrantes. Estos permiten a las empresas gráficas ir más allá del espectro CYM estándar y adentrarse en un nuevo mundo en la especialización de los productos.



La impresión interna se ha vuelto más elegante en cualquier color, incluido el blanco y el electrizante **neón**.

La gama Pro Series de impresoras White Toner y Neón Color proporciona a las empresas creativas la posibilidad de ofrecer impresionantes diseños en prendas de vestir de gran calidad, material de papelería personalizado y conceptos de embalaje sin cantidad mínima, en muy poco tiempo.



En el sector educativo, los departamentos de arte y artesanía obtienen la capacidad de imprimir intrincados diseños a todo color en la mayor variedad de materiales hasta la fecha, sin los obstáculos, la preparación y el equipo adicional necesarios con el procedimiento convencional.

Para los puntos de venta, la gama Pro Series permite una producción rápida y de bajo coste de llamativos gráficos y vinilos para escaparates en una amplia variedad de materiales, al incluir vistosos carteles y rótulos promocionales con efecto de neón.

Basadas en la innovadora tecnología digital LED y la galardonada tecnología de tóner blanco, las impresoras Pro Series permiten la producción rápida en la propia empresa de impresiones que anteriormente solo eran posibles mediante costosas externalizaciones.

OKI ofrece tres años de garantía on site (al registrar el producto en www.oki.es/garantias), como demostración de nuestra confianza en la fiabilidad de estos dispositivos.

Print Smart, Print OKI



Gama OKI Pro Series White Toner y Neon: toda una revolución para el sector de la decoración de productos y prendas de vestir.

La alternativa rápida, limpia, compacta y sin mantenimiento que ofrece una rápida rentabilidad.

Sencillamente no existe ninguna tecnología alternativa que pueda proporcionar imágenes de la misma calidad en una gama tan amplia de materiales, sin inconvenientes ni cantidades mínimas.

La posibilidad de imprimir en blanco sólido y brillante, o electrizante neón, en una amplia gama de soportes, resuelve muchos de los problemas a los que deben hacer frente diseñadores y empresas de artes gráficas. La gama OKI Pro Series de impresoras White Toner y Neón Color, combinada con los soportes de transferencia digital por calor le permite crear diseños realmente atractivos en cualquier color y tipo de tejido, incluidos algodón, poliéster y mezclas sintéticas. Olvídense de crear complicadas serigrafías, que resultan muy delicadas y tienden a permitir errores humanos, con el consiguiente desperdicio de material. Tampoco es necesario tratar la ropa oscura previamente a la impresión con equipos de impresión directa en prendas lentos y costosos, que también requieren limpieza y mantenimiento periódicos.

OKI resuelve los desafíos de impresión existentes desde hace tiempo...

Impresión por sublimación (inyección)

Solución de OKI:

- Impresión en todos los colores, incluido el negro
- Impresión en cualquier material: algodón, poliéster y mezcla
- Producción más rápida y reducción de los costes
- Áreas vacías más baratas de decorar
- Consumibles originales con garantía completa del fabricante



Serigrafía

Solución de OKI:

- Configuración rápida sin necesidad de una laboriosa producción previa de varias pantallas a todo color
- Pedidos sin cantidad mínima para que resulte rentable
- Fácil de utilizar; no requiere competencias específicas
- No es necesario limpiar tras la impresión

Impresión directa en prendas (inyección)

Solución de OKI:

- Producción más rápida y reducción de los costes
- Sin necesidad de tratamiento previo de las prendas oscuras
- Impresión en cualquier material, incluidos materiales sintéticos y poliéster
- Sin necesidad de secado tras la impresión
- Más fiable y sin necesidad de mantenimiento regular para limpiar los cabezales de tinta obturados



Transferencia térmica por calor

Solución de OKI:

- Más fácil de usar, sin necesidad de almacenar varios rollos de colores básicos
- Mucho más rápida y con mayor resolución
- Sin necesidad de pelar
- A todo color

Las impresoras de la gama OKI Pro Series proporcionan a las empresas de artes gráficas la posibilidad de imprimir los diseños más intrincados y personalizados de una forma rápida, limpia y sin complicaciones. Versatilidad para imprimir en prácticamente cualquier objeto, desde tejidos y camisetas, hasta cerámica, vidrio, metal y plástico.

La tecnología de transferencia digital por calor ofrece los costes de configuración más bajos y no requiere ningún equipo adicional; además, permite una rentable ejecución mínima para obtener un retorno de la inversión con rapidez.

Las impresoras Pro Series a todo color, que incluyen neón, abren las puertas a nuevas fuentes de ingresos. Las posibilidades son infinitas...

Especialistas en impresión profesional

La división de impresoras de OKI es una marca internacional B2B dedicada a crear soluciones de impresión profesionales y rentables para la empresa, diseñadas para aumentar la eficacia de los flujos de trabajo actuales y futuros. Al ser pioneros en tecnologías de impresión innovadoras, como la tecnología digital LED o el color de alta definición, contamos con una amplia cartera de productos y soluciones reconocidos que permiten a las empresas conseguir una comunicación vibrante a través de una impresión de calidad, llena de color y centrada en imágenes, dentro de una gran flexibilidad presupuestaria.

OKI presenta una gama completa de impresoras y multifunción A3 y A4 en color y monocromo, para grupos de trabajo y empresas de todos los tamaños con unas capacidades magníficas de manipulación de soportes de impresión. Nuestras impresoras de tickets e impresoras matriciales completan nuestra gama de soluciones de impresión. Estos productos punteros están diseñados para ser muy intuitivos y facilitar en gran medida la impresión en la empresa.



Respeto por el medio ambiente

Como parte del código de conducta de OKI Group, OKI renueva continuamente sus esfuerzos para proporcionar soluciones respetuosas con el medio ambiente a sus clientes:

- Nuestros productos están diseñados y fabricados teniendo en cuenta la reducción del impacto sobre el medio ambiente.
- Uno de nuestros cuatro objetivos estratégicos es aumentar el índice de reciclaje de máquinas y consumibles.
- Deseamos dirigir nuestra empresa de forma respetuosa con el medio ambiente, contribuyendo a la conservación y a las actividades de nuestras comunidades locales.

El símbolo de la hoja verde de OKI, mostrado en todos los productos y embalajes, representa nuestro compromiso total con la recogida, el reciclaje y los procesos medioambientales.



3 años de garantía

Nuestros dispositivos se han fabricado para que cumplan las más altas normas tecnológicas y de calidad, hecho que queda confirmado gracias a las pruebas independientes realizadas. Estamos tan seguros de la máxima calidad de nuestros productos que ampliamos de forma gratuita el periodo de garantía estándar hasta los 3 años. Simplemente tiene que registrar su producto en un plazo de 30 días desde la compra del mismo. Para obtener más información, visite: WWW.OKI.ES/GARANTIAS



Color de alta definición

High Definition Color es un conjunto exclusivo de tecnologías de hardware y software de OKI. Juntos, estos componentes ofrecen una impresión a color inigualable, de manera sencilla, inteligente y con resultados perfectos.

El color perfecto empieza con OKI



20 años de Tecnología LED

OKI lleva 20 años encabezando el desarrollo de tecnología LED digital en impresoras. Esta innovación ofrece impresión de alta definición, para conseguir documentos impresos increíblemente precisos. Gracias a esta tecnología LED digital, nuestras impresoras son compactas, ecológicas y rentables desde el punto de vista energético, ya que utilizan muchas menos materias primas en el proceso de producción y consumen menos energía. Los cabezales de impresión LED no tienen piezas móviles, por lo que nuestras impresoras LED son muy robustas y ultrafiabiles.



Digitalizar aquí para obtener más información

OKI EUROPE LIMITED, SUCURSAL EN ESPAÑA

Complejo Vega Norte.
C/ Anabel Segura, 16.
Edif. 3 - 4ª Plta.
Alcobendas, 28108
España
Tlf: +34 91 343 16 20

WWW.OKI.ES

OKI

Open up your dreams